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Confira quais serão os 18 feriados 
nacionais e pontos facultativos de 2025 

Candidato: acesse o 
QRcode abaixo e cadastre 

seu currículo  

MAIS INFORMAÇÕES: 4159-1053

ATENÇÃO EMPREGADOR:  
anuncie sua vaga no 

BALCÃO DE EMPREGOS DA ACEBALCÃO DE EMPREGOS DA ACE

• 7 de setembro (domingo) – Independência do Brasil (feriado nacional);

• 12 de outubro (domingo) – Nossa Senhora Aparecida (feriado nacional);

• 28 de outubro (3ª feira) – Dia do Servidor Público Federal 

(ponto facultativo), a ser comemorado dia 27;

• 2 de novembro (domingo) – Finados (feriado nacional);

• 15 de novembro (sábado) – Proclamação da República 

(feriado nacional);

• 20 de novembro (5ª feira) – Dia Nacional de Zumbi e da 

Consciência Negra (feriado nacional);

• 24 de dezembro (4ª feira) – véspera de Natal (ponto faculta-

tivo após as 13h);

• 25 de dezembro (5ªfeira) – Natal (feriado nacional);

• 31 de dezembro (4ª feira) – Véspera de ano novo (ponto 

facultativo após as 13h).

O Governo Federal publicou no Diário Oficial da União o cro-

nograma de feriados nacionais e pontos facultativos para 

2025. As datas serão cumpridas por órgãos e entidades que fazem 

parte da administração pública federal, incluindo autarquias e 

fundações, garantindo a continuidade dos serviços essenciais à 

população.

• 3 de março (2ª feira) – Carnaval (ponto facultativo);

• 4 de março (3ª feira) – Carnaval (ponto facultativo);

• 5 de março – 4ª feira de Cinzas (ponto facultativo até as 14h);

• 18 de abril (6ª feira) – Paixão de Cristo (feriado nacional);

• 21 de abril (2ª feira) – Tiradentes (feriado nacional);

• 1º de maio (5ª feira) – Dia Mundial do Trabalho (feriado nacional);

• 19 de junho (5ª feira) – Corpus Christi (ponto facultativo);

• 20 de junho (6ª feira) – ponto facultativo;
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Um novo marco no desenvolvimento urbano de Var-

gem Grande Paulista está prestes a ser  inaugurado. 

O EcoMall, um empreendimento de uso misto que combina 

centro comercial, lazer e residências, chega para transfor-

mar o cenário da cidade. Localizado estrategicamente entre 

a Avenida Elias Alves da Costa e a Rua Serra da Mantiqueira, 

o projeto apresenta uma torre imponente e moderna que 

promete atender às demandas do público local e regional.

Idealizado em 2010, o EcoMall começou a tomar forma 

com o desenvolvimento do Polo Empresarial Raposo Tava-

res. Segundo o CEO da GP, Caio Portugal, o planejamento 

envolveu um extenso estudo de mercado, tráfego e com-

portamento de consumo para entender as necessidades 

da população. “É um projeto pensado para oferecer conveniência, inovação e sustentabilidade 

em um só lugar, otimizando a experiência dos moradores e frequentadores do centro de Vargem 

Grande Paulista”, destacou.

Com a obra em fase final, o EcoMall se consolida como o primeiro empreendimento de uso misto 

da região, utilizando tecnologias sustentáveis como autogeração de energia fotovoltaica e reapro-

EcoMall: o novo marco de 
modernidade e sustentabilidade 
em Vargem Grande Paulista

veitamento de água da chuva. A estrutura é composta por:

•Subsolo: Áreas técnicas e de serviços.

•Térreo: Lojas e halls de acesso para as áreas residencial e 

comercial.

•Mezanino: Espaços para depósito.

•1º Pavimento: Salas comerciais.

•2º Pavimento: Áreas sociais e de serviço compartilhadas 

para as partes residencial e comercial.

•Torre Residencial: 28 apartamentos de 67,66 m² de área, 

mais 04 m² de sacada, cada um, distribuídos em 7 pavi-

mentos.

Entre os serviços e estabelecimentos confirmados, estão 

nomes de peso como a Academia Gaviões 24H, Kopenhagen, 

Kagik Sushi, Cartório, Pense Farma, e outros que prometem atrair ainda mais movimento para o 

empreendimento.

Além disso, o EcoMall foi projetado para ser sustentável e inteligente, adotando sistemas 

modernos que otimizam recursos naturais, como a geração de energia limpa e o reuso de água, 

reafirmando o compromisso com a sustentabilidade.

Empreendimento EcoMall
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Por: ANDRÉ NAVES

Defensor Público Federal formado em Direito pela USP, 
especialista em Direitos Humanos e Inclusão Social, 
mestre em Economia Política pela PUC/SP. Cientista 
Político pela Hillsdale College e doutor em Economia 
pela Princeton University. Comendador Cultural. Escritor 
e Professor

Quais suas superstições de Ano Novo? Todo mundo tem. Desde as mais corriqueiras, 

como se vestir de branco, amarelo ou outras cores, comer romãs, tâmaras e lentilhas, 

até algumas mais sofisticadas e charmosas. Esses dias, num desses programas da tarde, eu 

estava me divertindo com um sensitivo que dava todas as orientações para o ano que acabou 

de nascer. Era tanta coisa que a gente precisa comer, e colocar as sementes na carteira, que a 

gente precisa usar uma pochete! E as cores, então? E vocês sabiam que dá pra “pular ondas” 

no chuveiro ou na bacia?

Quem não tem praia tem bacia! Pelo sim, pelo não, minha casa está toda decorada com 

flores amarelas, e eu comi uvas, tâmaras, damascos e lentilhas! Mas eu tenho uma superstição 

super séria. Essa eu cumpro à risca! Todo fim de ano, entre o final de dezembro até o começo 

de janeiro, eu adoro tomar chuva. Não vale qualquer garoinha, tem de ser daquelas que o céu 

preteja, como dizem lá na minha terra, em Jacareí!

Meu pai, de memória extremamente abençoada, me ensinou. Tenho a desconfiança de que 

era um jeito das crianças aprenderem brincando a ter coragem. O céu ia ganhando aqueles 

tons de chumbo e a roncar alto, e a gente, eu e meus irmãos, já se ouriçava. Minha mãe se 

preocupava, como sempre, mas sabia que não tinha muito jeito. No fim, ela entrava na dança.

E a chuva caia, então! Era água, vento, refresco, bagunça! A chuva, depois ele explicava, 

tirava nossas impurezas, tudinho de que a gente não precisa, limpa o corpo e a alma! Quando 

o Altíssimo mandou Abraão ir, ele foi! Era exatamente isso. Buscar o melhor de si mesmo! 

Atravessar seus próprios desertos! Remar até a terceira margem do rio “eu”, já escrevia o 

Guimarães Rosa!

 Coragem para ir, para fazer, para buscar! Limpos, purificados, despidos das ruindades do 

ano que terminou. E Abraão ganhou Isaque, aquele riso da realização. Essa brincadeira da 

chuva sempre terminava em riso!

 Da Coragem nasce o sorriso! Esses dias, eu fui almoçar na casa de minha sogra. Na volta, 

vínhamos minha esposa e eu pela rua quando desabou o mundo! Dentro do guarda-chuva 

molhava quase tanto quanto fora. Foi quando ouvi o voz: vai! Acho que o ouvi desde aquela 

eternidade oriental. E eu fui... saí do abrigo e fui caminhando por aquele dilúvio. Quando 

cheguei no meu prédio, eu estava igual um pinto molhado, diriam. Olhei pro pessoal e falei: 

“É... terra da garoa, né?”. Risada geral.

Coragem e Riso! O ano está brotando! Que nesses tempos a gente tenha coragem para fa-

zer, para construir, para trabalhar, para desenvolver e multiplicar nossos melhores talentos! 

Acima de tudo, vamos ter a coragem de sorrir!

Coragem!

Vem aí: 10ª Premiação 
ACE Melhores do Ano

A Associação Comercial e Empresarial (ACE) de Vargem Grande Paulista prepara-se para a 10ª 

edição do tradicional prêmio Melhores do Ano, que reconhece os comércios e prestadores de 

serviços que mais se destacaram ao longo do último ano. A cerimônia promete ser mais um marco 

de celebração e inspiração, reforçando o papel crucial dos empreendedores no fortalecimento da 

economia local.

A última edição, que premiou os nomes mais lembrados pelos consumidores da cidade, foi 

realizada em grande estilo durante a inauguração do Centro de Formação (CEFOR), na Estrada da 

Bonanza. O evento reuniu representantes da ACE, empresários, autoridades locais e munícipes 

para celebrar o empreendedorismo e a dedicação de quem faz a diferença no dia a dia da cidade.

“Este prêmio é um reconhecimento ao trabalho árduo e à dedicação de nossos comerciantes e 

prestadores de serviços. A pesquisa que baseia a escolha dos vencedores é realizada com transpa-

rência e imparcialidade, destacando aqueles que conquistaram a confiança e o reconhecimento 

da comunidade”, afirmou o presidente da ACE, Wanderlei Domingues da Silva, durante o evento 

de 2023.

A pesquisa, que ouviu moradores de diversos bairros da cidade, também busca incentivar outros 

empreendedores a inovar e aprimorar seus serviços. “Nosso objetivo é valorizar o comércio local e 

fomentar o crescimento econômico de Vargem Grande Paulista. Este troféu é uma conquista que 

inspira todos empreendedores da nossa cidade”, destacou Wanderlei.

A edição 2024 dos Melhores do Ano promete ser mais um momento especial de celebração e 

reconhecimento. Prepare-se para descobrir os destaques que estão moldando o futuro do comércio 

e dos serviços em nossa cidade, em um evento que irá consagrar o talento e a dedicação de quem 

movimenta a economia local.

Fique atento às novidades!

Cerimônia de premiação dos Melhores do Ano 2023
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Piter Santos toma posse como 
prefeito de Vargem Grande Paulista 
e afirma que sua gestão será pautada por ética, transparência, eficiência e pela força da mulher

Piter Santos (Podemos) foi empossado como prefeito de Vargem Grande Paulista em uma 

cerimônia realizada no dia 1º de janeiro. Ao lado da vice-prefeita Fátima Rocha (MDB) e 

dos 11 vereadores eleitos, o evento foi marcado pela grande presença de apoiadores, autoridades 

eclesiásticas, civis, militares e políticas, familiares, amigos, servidores públicos e representantes 

da sociedade civil. Entre os presentes, destacou-se também o presidente da Associação Comercial 

e Empresarial de Vargem Grande Paulista, Wanderlei Domingues da Silva.

A solenidade ocorreu em dois momentos, primeiro na Câmara Municipal, e na sequencia no 

Paço Municipal onde o novo chefe do executivo entrou pela primeira vez. Eleito com 57,22% dos 

votos válidos, Piter se destacou como o prefeito mais jovem da cidade, aos 43 anos, e com a maior 

votação já registrada em Vargem Grande Paulista. Ao seu lado, Fátima Rocha, a primeira mulher 

a ocupar o cargo de vice-prefeita.

Durante seu discurso de posse, Piter enfatizou que sua gestão será pautada por ética, transpa-

rência, eficiência e trabalho árduo. “Darei o meu melhor por esta cidade ao lado da Fátima, dos 

Vereadores e Secretariado. Temos muitos desafios, mas também muita vontade de trabalhar e 

deixar Vargem Grande Paulista de ‘cara nova’. Peço que todos compartilhem suas experiências e 

tragam suas reivindicações para nós e aos vereadores, porque a população será sempre prioridade, 

e vamos governar com muito respeito e gratidão”, declarou.

Na oportunidade, ele também anunciou sua equipe de governo, com destaque para a nome-

ação de quatro mulheres compondo os secretariado, além da primeira-dama Marília Paiva que 

assumirá a presidência do Fundo Social de Solidariedade, e a vice-prefeita Fátima Rocha. “Nossa 

gestão também será pautada pela voz e força da mulher”, afirmou.

Desafios 

Piter Santos inicia seu mandato com grandes desafios, especialmente em seu primeiro ano. 

Entre as prioridades, estão: retomada econômica com a criação de políticas públicas para incentivar 

o crescimento e a recuperação financeira da cidade; a melhoria dos serviços públicos essenciais, 

com foco em educação, saúde e infraestrutura para garantir um atendimento de qualidade à po-

pulação; mais agilidade nos serviços de zeladoria municipal; adaptação ao novo quadro de cargos 

comissionados reduzido; e a gestão de um orçamento estimado em R$ 320 milhões.

Confira a seguir quem são os novos Secretários(as) Municipais:

• Adriano Reis: Cultura

• Andréia Pontes: Administração

• Comandante Roberto: Guarda Municipal

• Dr. Leandro Martins: Saúde

• Eduardo Prado (Babalu): Educação

• João Neto: Obras e Serviços Municipais

• José Roberto Cruz: Turismo

• Kleber Marux: Segurança e Trânsito

• Lucilene Ávila: Mulher

• Marcelinho do Conselho: Governo

• Paulo Gaspar: Planejamento Urbano e Meio Ambiente

• Professor Carlos: Indústria, Comércio e Emprego

• Professora Sida Iroski: Assistência Social

• Reinaldo de Oliveira: Fazenda

• Renata Aparecida Miranda Teodoro: Procuradoria Geral do Município

• Tadeu Nogueira: Assuntos Jurídicos e Justiça

• Tom do Conselho: Tecnologia e Inovação

• Valdo Agreste: Esporte

• Zezinho Tapeceiro: Gabinete

Segundo o novo chefe do executivo, a nova gestão promete trabalhar incansavelmente para 

superar os desafios e promover o desenvolvimento socioeconômico de Vargem Grande Paulista, 

sempre priorizando o bem-estar da população.

Primeira reunião da nova equipe de governo com o prefeito eleito, vice-preita e secretários municipais 

Prefeito Piter Santos ao lado da vice-prefeita Fátima Rocha durante a diplomação
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Com mais de 130 lojas no Brasil, um aplicativo de vendas exclusivo via smartphones e um e-com-

merce, a Bibi visa otimizar os processos logísticos para a entrega dos produtos. Para isso, a maior 

marca de calçados infantis da América Latina, com 75 anos de atuação, investiu em um novo centro 

de distribuição, localizado em Vargem Grande Paulista, no bairro Jardim Elias. Em funcionamento 

desde julho do ano passado, a operação permite que haja uma agilidade maior no tempo de entrega, 

que permite atender os consumidores da rede de forma mais eficiente.

Após um amplo estudo de mercado, a Bibi implantou o centro de distribuição que tem a gestão ter-

ceirizada da Estoca, empresa especializada em logística para operações de e-commerce B2C. O serviço 

contratado foi o de fulfillment – conjunto de processos entre o momento em que o cliente realiza um 

pedido até a entrega do produto. Apesar da distribuição dessa localidade ser direcionada para todo o 

Brasil, a escolha de Vargem Grande Paulista veio devido à sua localização estratégica para atender a 

maior demanda das compras online concentradas no Sudeste do País.

“O diferencial estratégico desse centro de distribuição para as entregas da Bibi é a sua capacidade 

de otimizar o tempo de entrega e o custo de frete de linhas de produto com alto giro nas vendas online, 

especialmente para os clientes da região com maior demanda por nossos calçados, como é o caso dos 

estados que compõem o Sudeste. Estando próximo dos principais centros urbanos e bem conectado 

às rodovias, conseguimos reduzir significativamente o tempo entre o pedido e a entrega. Isso nos 

permite oferecer prazos mais curtos e com menor custo, aumentando a satisfação dos consumidores. 

Além disso, o novo CD nos possibilita uma maior flexibilidade operacional, permitindo que adaptemos 

rapidamente os processos logísticos de acordo com a demanda sazonal ou campanhas promocionais”, 

explica Alan Rosanelli, gerente de omnicanalidade da Calçados Bibi.

Segundo a marca, no primeiro mês de operação do novo centro de distribuição, os produtos da Bibi 

que estavam no estoque de Vargem Grande Paulista, trouxeram para a distribuição na região Sudeste 

uma redução de, em média, 50% no prazo de entrega e de 30% no custo de frete. Além disso, as melho-

res condições de entrega impulsionaram o crescimento de 60% das vendas quando comparadas ao 

período do ano anterior.

Professor Carlos assume Secretaria de Indústria 
e Comércio de Vargem Grande Paulista

Jornal da ACE: o que o motivou a aceitar o convite para assumir a 

Secretaria de Indústria e Comércio de Vargem Grande Paulista?

Prof. Carlos: aceitar esse convite foi um privilégio, pois vou ter a 

oportunidade de poder atuar numa pasta de grande importância. 

Acredito que minha experiência em diferentes cargos públicos 

que já ocupei aqui em Vargem Grande Paulista e outras cidades 

vizinhas, combinada com minha formação e trajetória na área 

educacional, pois minha formação é em História Econômica e 

Social, isso é mais um fator que me permite contribuir de forma 

significativa para o desenvolvimento socioeconômico da cidade. 

O setor de Indústria, Comércio e Emprego é essencial para o cres-

cimento do nosso município, e essa oportunidade me motivou a 

colaborar para fortalecer a economia local e melhorar a qualidade 

de vida da nossa população.

Jornal da ACE: na sua visão, quais são os principais desafios en-

frentados atualmente pelo setor na cidade?

Prof. Carlos: os principais desafios incluem a necessidade de 

atrair novos investidores, promover a formalização de pequenos 

negócios, melhorar a infraestrutura para facilitar o crescimento 

das empresas e alinhar as demandas do mercado com a quali-

ficação da mão de obra local. Entre as nossas prioridades, está 

justamente preparar os nossos jovens para o mercado de trabalho, 

indo ao encontro das vagas oferecidas no município. Além disso, 

o cenário pós-pandemia deixou um impacto no setor, exigindo 

soluções estratégicas para recuperar o ritmo de crescimento e 

fomentar o empreendedorismo.

José Carlos Ricardo de Sousa, mais conhecido como Professor 

Carlos, foi nomeado para liderar a Secretaria de Indústria, 

Comércio e Emprego de Vargem Grande Paulista na nova gestão 

municipal. Com vasta experiência em cargos públicos na cidade 

e na região, além de formação em História Econômica e Social, o 

secretário promete aliar conhecimento técnico e visão estratégica 

para enfrentar os desafios do setor.  

Em entrevista ao Jornal da ACE, ele detalhou suas motivações 

para assumir a pasta e destacou prioridades como a atração de 

novos investidores, a formalização de pequenos negócios e a 

qualificação da mão de obra local. “O setor de Indústria, Comércio 

e Emprego é essencial para o crescimento do nosso município. 

Tenho como objetivo trabalhar para fortalecer a economia local 

e melhorar a qualidade de vida da população”, afirmou o novo 

secretário, que também pretende estreitar o diálogo com empre-

sários e fomentar o empreendedorismo no município.  

com foco em desenvolvimento e qualificação

Quem é professor Carlos?  
Formação:  

- Bacharel em História Econômica e Social pela Universidade 

Federal de Campina Grande 

- Licenciado como Professor de História pela Pontifícia 

Universidade Católica de São Paulo 

- Gestão Pública pelo Instituto Federal de São Paulo 

- Pos-Graduação em Gestão de Ensino e Direito Educacional 

pela Universidade Estadual de Ciências e Letras de Paranavaí 

 Experiências de trabalho: 

- Bancário 

- Professor por mais de 30 anos na região 

- Secretário de Educação, Cultura, Esporte e Turismo 

- Secretário de Governo 

- Secretário de Gabinete 

- Secretário de Assistência Social 

- Vice-Prefeito por dois mandatos 

- Atual Secretário de Indústria, Comércio e Emprego

identificar as demandas específicas de mão de obra e adequar 

nossas iniciativas de qualificação.

Jornal da ACE: quais propostas a atual gestão tem para fortalecer a 

economia local e atrair novos investidores? E quais ações iniciais?

Prof. Carlos: a atual gestão tem como meta criar um ambiente 

de negócios mais atrativo, com a simplificação de processos 

burocráticos, melhorias na infraestrutura urbana e incentivos 

para empresas que desejam se instalar na cidade. Ações iniciais 

incluem a elaboração de um plano estratégico para mapeamento 

de áreas industriais e comerciais, promoção de feiras e eventos 

que conectem investidores e empreendedores locais, além de 

fortalecer parcerias com entidades como a Associação Comercial 

e Empresarial (ACE). Vamos trabalhar com afinco para estreitar 

o canal de comunicação entre a administração municipal e os 

diversos segmentos comerciais, industriais e de serviços.

Jornal da ACE:  e de que forma pretende estreitar essa relação?

Prof. Carlos: a relação será construída com diálogo contínuo, por 

meio de reuniões periódicas, fóruns e canais de comunicação 

diretos. Pretendemos criar um conselho consultivo envolvendo 

representantes desses setores para debater as principais deman-

das e propor soluções conjuntas. Também estamos planejando 

retomar as parcerias com o Senai, realizar workshops e campa-

nhas de incentivo ao consumo local, sempre com o objetivo de 

apoiar os empreendedores e fomentar a economia.

Jornal da ACE: há planos de oferecer incentivos fiscais ou outros be-

nefícios para atrair empresas e fomentar o empreendedorismo local?

Prof. Carlos: já existem incentivos que vamos reavaliar e acom-

panhar de perto para que as empresas de fato sejam atraídas e 

se comprometam com a geração de empregos e investimentos 

na cidade. Além disso, queremos oferecer benefícios como apoio 

na formação de mão de obra qualificada e facilitação no acesso 

a crédito por meio de parcerias com instituições financeiras e 

programas estaduais e federais.

Jornal da ACE: como a Secretaria pretende atuar para melhorar 

a qualificação profissional da população e atender às demandas 

do mercado local?

Prof. Carlos: como disse, vamos trabalhar em parceria com o 

Sebrae, Senai, escolas técnicas, Univesp e outras Secretarias 

Municipais para oferecer cursos que estejam alinhados às 

necessidades das empresas locais. A ideia é criar programas de 

capacitação, que realmente preparem nossa população para 

as oportunidades que o mercado apresenta. Além disso, pre-

tendemos realizar pesquisas regulares junto às empresas para 
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Bibi Calçados instala novo centro de 
distribuição em Vargem Grande Paulista

Com mais de 130 lojas no Brasil, um aplicativo de vendas exclusivo via smartphones e um e-com-

merce, a Bibi visa otimizar os processos logísticos para a entrega dos produtos. Para isso, a maior 

marca de calçados infantis da América Latina, com 75 anos de atuação, investiu em um novo centro 

de distribuição, localizado em Vargem Grande Paulista, no bairro Jardim Elias. Em funcionamento 

desde julho do ano passado, a operação permite que haja uma agilidade maior no tempo de entrega, 

que permite atender os consumidores da rede de forma mais eficiente.

Após um amplo estudo de mercado, a Bibi implantou o centro de distribuição que tem a gestão ter-

ceirizada da Estoca, empresa especializada em logística para operações de e-commerce B2C. O serviço 

contratado foi o de fulfillment – conjunto de processos entre o momento em que o cliente realiza um 

pedido até a entrega do produto. Apesar da distribuição dessa localidade ser direcionada para todo o 

Brasil, a escolha de Vargem Grande Paulista veio devido à sua localização estratégica para atender a 

maior demanda das compras online concentradas no Sudeste do País.

“O diferencial estratégico desse centro de distribuição para as entregas da Bibi é a sua capacidade 

de otimizar o tempo de entrega e o custo de frete de linhas de produto com alto giro nas vendas online, 

especialmente para os clientes da região com maior demanda por nossos calçados, como é o caso dos 

estados que compõem o Sudeste. Estando próximo dos principais centros urbanos e bem conectado 

às rodovias, conseguimos reduzir significativamente o tempo entre o pedido e a entrega. Isso nos 

permite oferecer prazos mais curtos e com menor custo, aumentando a satisfação dos consumidores. 

Além disso, o novo CD nos possibilita uma maior flexibilidade operacional, permitindo que adaptemos 

rapidamente os processos logísticos de acordo com a demanda sazonal ou campanhas promocionais”, 

explica Alan Rosanelli, gerente de omnicanalidade da Calçados Bibi.

Segundo a marca, no primeiro mês de operação do novo centro de distribuição, os produtos da Bibi 

que estavam no estoque de Vargem Grande Paulista, trouxeram para a distribuição na região Sudeste 

uma redução de, em média, 50% no prazo de entrega e de 30% no custo de frete. Além disso, as melho-

res condições de entrega impulsionaram o crescimento de 60% das vendas quando comparadas ao 

período do ano anterior.

O município foi escolhido devido à sua localização estratégica para atender a maior demanda das compras online concentradas no Sudeste do País

Estamos empolgados em anunciar as novidades que estão chegando ao Colégio Innovare. Continuamos a crescer e aprimorar nosso espaço e
currículo, sempre pensando no melhor desenvolvimento dos nossos alunos.
Agora, contamos com o 8º ano do Ensino Fundamental II, ampliando o ciclo de aprendizado com uma proposta pedagógica ativa, voltada para o
desenvolvimento integral dos estudantes. Outra grande novidade é a expansão do nosso programa bilíngue, o English Star. Com ele, os alunos
aprendem inglês de forma natural e lúdica, enquanto se preparam para exames internacionais, abrindo portas para um futuro ainda mais promissor.

Para os alunos do período integral, estamos trazendo novas atividades que unem aprendizado e diversão:
Aulas de Xadrez, que estimulam o raciocínio lógico e a concentração;
Teatro, incentivando a criatividade, expressão corporal e autoconfiança;
Esportes, para o desenvolvimento físico e o trabalho em equipe.

Colégio Innovare VGP Novidades para 2025

99777-5144 Rua José Manoel de Almeida, 2910 Vargem Grande Paulista/SP  06730-000

Além disso, nosso espaço passará por melhorias e reformas, criando ambientes
ainda mais acolhedores e propícios ao aprendizado.
Estamos ansiosos para viver esse novo ciclo ao lado de nossos alunos e suas
famílias! O futuro é inovador no Colégio Innovare!

“Essa operação nos traz grande satisfação, pois a Bibi é uma marca forte e com grande potencial de 

crescimento no digital. Com o apoio da Estoca, a empresa calçadista passa a contar com uma ferramenta 

ainda mais eficiente para processar e acompanhar os pedidos de seus clientes. Por meio da página de 

rastreamento é possível obter informações detalhadas sobre o status de cada pedido, desde o momento 

da compra até a entrega. Além disso, oferecemos um diferencial importante: uma foto do produto é 

tirada no exato momento da embalagem, proporcionando maior segurança e transparência no proces-

so. Isso não apenas melhora a experiência do cliente, mas também reforça nosso compromisso com a 

qualidade e a confiança em cada etapa da jornada de compra”, finaliza o CEO da Estoca, Caio Almeida.

Ao lado, o CDD da Bibi em Vargem Grande Paulista, e abaixo imagem 
da fábrica da empresa que é pioneira e líder em calçados infantis



8
Por: Aidee R. MarchiPor: Aidee R. Marchi
 

Psicóloga Clínica |CRP: 06/125891
Aidee R. Marchi 
Transtornos: Afetivos (Dependência Emocional), 
Alimentares, Elaboração do Luto, 
Anhanguera OS | IpqUSP 
Pós Graduação: Psicol em Saúde Mental e TEA

Janeiro Branco: cuidar da 
saúde mental é prioridade
Janeiro é o mês escolhido para refletirmos sobre a importância da saúde mental. Assim 

como cuidamos do corpo, também é essencial olhar para a mente com a mesma atenção, bus-

cando equilíbrio e qualidade de vida. Afinal, nossa saúde mental afeta todas as áreas da vida: 

relacionamentos, trabalho, estudos e até a forma como enfrentamos os desafios cotidianos.

A campanha Janeiro Branco nos convida a pensar na prevenção, buscando reconhecer si-

nais de sofrimento emocional, como estresse, ansiedade, tristeza constante e dificuldades nos 

relacionamentos. Prevenir é investir em práticas que promovam o bem-estar, como:

• Estabelecer limites saudáveis.

• Buscar momentos de lazer.

• Cultivar conexões afetivas genuínas.

• Reconhecer nossas emoções e respeitar nosso ritmo.

• Identificar possíveis transtornos que possam estar causando desconforto.

Além disso, é fundamental lembrar que buscar ajuda profissional não é sinal de fraqueza, 

mas de coragem e autocuidado. A terapia é um espaço seguro para compreender o que senti-

mos, ressignificar dores e desenvolver recursos para lidar com as dificuldades.

Se você sente que algo não está bem ou conhece alguém que está enfrentando desafios 

emocionais, saiba que o tratamento adequado pode transformar vidas. Saúde mental é uma 

construção diária, e você não precisa caminhar sozinho.

Pare e reflita: como você tem cuidado da sua saúde mental?

Neste Janeiro Branco, faça parte da mudança. Compartilhe essa mensagem, inspire outras 

pessoas e ajude a fortalecer a ideia de que cuidar da mente é cuidar da vida!

Procure um profissional de confiança, faça terapia e descubra o prazer de se conhecer!
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Expansão fitness: novas academias 
impulsionam saúde e bem-estar na cidade

Após a pandemia, o mercado fitness no Brasil registrou um crescimento significativo, com fa-

turamento anual de aproximadamente R$12 bilhões em 2021, conforme o Panorama Setorial 

de 2023 elaborado pela Fitness Brasil. Em Vargem Grande Paulista, o setor tem acompanhado essa 

tendência, com a inauguração de novas academias que ampliam as opções para os moradores.

A Bluefit foi a primeira a se estabelecer, localizada no Shopping Central Park, no bairro Tijuco 

Preto. A unidade oferece mais de 30 modalidades, incluindo danças, lutas e ginástica, em espaços 

como Arena Fitness, Arena Bike, Arena Lutas e Área B-Cross. A empresa destaca seu compromisso 

em proporcionar um serviço premium a preços acessíveis, visando facilitar o acesso à atividade 

física.

Já Sky Fit está construindo uma imponente e moderna unidade no Jardim Europa, com aproxi-

madamente 2.000 m² distribuídos em dois andares. A estrutura contará com áreas de musculação, 

estúdios para aulas coletivas, espaço para exercícios cardiovasculares, vestiários e estacionamento 

amplo. O grupo ressaltou o crescimento significativo da cidade e a crescente preocupação da po-

pulação com saúde e bem-estar como fatores determinantes para a escolha do local.

“Vargem Grande Paulista tem demonstrado um crescimento significativo nos últimos anos, 

com uma população cada vez mais preocupada com a saúde, bem-estar e qualidade de vida. Ob-

servamos uma tendência pela busca por hábitos mais saudáveis, incluindo a prática regular de 

atividades físicas, principalmente entre jovens adultos e melhor idade. Além disso, a cidade vem 

demonstrando potencial econômico e carência de academias com estrutura premium, sendo este 

fato determinante para a decisão do Grupo Sky Fit”, destacou o grupo Sky Fit.

Com a inauguração de novas academias de rede, a cidade ganha 
opções modernas e acessíveis para atender a crescente demanda 
por qualidade de vida e saúde.

Segundo pesquisa feita pelo grupo para entender as necessidades e preferências dos moradores 

de Vargem Grande Paulista, identificou-se uma grande demanda por academia de rede que ofereça 

qualidade com preços justos.

Outra novidade é a Academia Gaviões 24h, que será inaugurada em breve no EcoMall, na região 

central da cidade. Conhecida por seu funcionamento ininterrupto, a rede busca atender clientes 

com agendas variadas, oferecendo maior flexibilidade para a prática de atividades físicas. A rede 

destaca que a conveniência do horário estendido tem sido um diferencial competitivo da marca.

Além dessas novas opções, Vargem Grande Paulista conta com vários outros estabelecimentos 

entre eles: PHI Academia, Doublex VGP, Studio M5, Duplo Impacto, Tai e Body Sculp.

A expansão do mercado fitness na cidade reflete uma mudança nos hábitos da população, que 

busca cada vez mais qualidade de vida e bem-estar. Com a chegada dessas novas academias, os 

moradores de Vargem Grande Paulista têm à disposição uma variedade maior de opções para a 

prática de atividades físicas, contribuindo para a promoção da saúde na região.

Estrada da Água 
Espraiada, 2777, Cotia/

SP (entrada do km 51 
da Bunjiro Nakao)

Acima, imagem da BlueFit 
do TIjuco Preto; à esquerda 

maquete eletrônica das 
Academias Gaviões (no 

EcoMall) e da Sky Fit VGP no 
Jd. Europa



10
Polícia Civil de Vargem Grande Paulista 
esclarece homicídio no Parque do Agreste

A Delegacia de Polícia de Vargem Grande Paulista solucionou um homicídio ocorrido no dia 

20 de dezembro de 2024, no bairro Parque do Agreste. Após intensas investigações, o autor 

do crime, um homem de 55 anos, foi identificado e preso pela equipe da Polícia Civil.

Segundo informações do boletim de ocorrência, o crime foi motivado por uma disputa envol-

vendo supostas dívidas trabalhistas. Na data dos fatos, o autor dirigiu-se à residência da vítima, 

um homem de 37 anos, onde, após uma discussão, efetuou diversos disparos de arma de fogo, 

resultando no óbito da vítima. Testemunhas oculares confirmaram que o autor deixou a cena do 

crime em um veículo Astra prata.

As investigações incluíram a análise de imagens de câmeras de segurança, que corroboraram 

a autoria do crime. Durante as diligências, a Polícia Civil localizou e apreendeu a arma de fogo 

utilizada no homicídio. O autor, que já havia registrado anteriormente um boletim de ocorrência 

relatando ameaças recebidas da vítima, teve a prisão temporária decretada e cumprida.

De acordo com a delegada titular da Delegacia de Polícia de Vargem Grande Paulista, Francini 

Ibrahim, a atuação rápida e eficiente da equipe investigativa foi fundamental para elucidar o caso. 

“Com todos esses elementos, representamos pela prisão temporária do indiciado e na presente 

data, foi dado cumprimento ao mandado de prisão”, informou a delegada.

Perito do Instituto de Criminalística de Taboão da Serra realizou a perícia no local do crime, 

fornecendo suporte técnico essencial à investigação. 

O homicídio ocorreu no bairro Parque 
do Agreste e imagens de câmeras de 
segurança ajudaram na identificação da 
autoria do crime.
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O novo valor do Documento de Arrecadação 

do Simples Nacional (DAS-MEI) em 2025 será a 

partir de R$ 75,90 e pode ir até R$ 81,90, a depen-

der da atividade exercida. Isso ocorre porque no 

DAS-MEI está incluso o valor referente à con-

tribuição para o Instituto Nacional do Seguro 

Social (INSS).

Esse custo representa 5% do salário-mínimo para MEI mais R$ 1 para quem exerce 

atividades sujeitas ao pagamento de ICMS e R$ 5 para quem exerce atividades sujeitas ao 

ISSQN. Já para o MEI Caminhoneiro, o valor do DAS mensal será entre R$ 182,16 e R$ 188,16, 

de acordo com o tipo de produto transportado e local para onde é destinado.
Fonte: Agencia Sebrae Notícias

Dicas do SERASA:
IPVA, IPTU, matrícula de escola e 
demais despesas do início de ano

Pesquisa inédita encomendada 

pela Serasa revela que 55% dos 

brasileiros projetam gastos de até R$ 4 

mil com as chamadas despesas de iní-

cio de ano, como IPVA, IPTU, seguros 

ou matrículas de escolas e faculdades. 

Apenas 59% dos entrevistados dizem 

ter se preparado financeiramente para 

esses gastos de início de ano, segundo 

o levantamento realizado em parceria com o Instituto Opinion Box.

O valor de R$ 4 mil é 21% maior que a renda mensal média do brasileiro estimada em R$ 

3.279,00 pelo Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea) e quase três vezes o salário-

-mínimo nacional, que é R$ 1.412,00. 

 5 tópicos em Planilha 

Para ajudar os consumidores a equilibrar as contas, os especialistas da Serasa sugerem anotar 

os gastos em uma planilha financeira por categoria: 

1) Vitais: moradia, água, luz, transporte e alimentação. 

2) Importantes: academia e lazer. 

3) Anuais: matrículas, IPVA e IPTU. 

4) Emergenciais: reserva de três a seis meses de despesas mensais em uma aplicação de fácil 

acesso, como poupança ou CDB com liquidez diária. 

5) Desejos e supérfluos: serviços de entrega e streamings. 

    “Organizar todas as contas em uma lista é o primeiro passo para visualizar a situação econômica 

por completo”, propõe Thiago Ramos, especialista em educação financeira. Feita a divisão por priori-

dade, a Serasa disponibiliza uma tabela financeira gratuita para auxiliar quem deseja se planejar.

Alimentando com frequência a planilha, fica mais fácil mapear onde o dinheiro pode ser 

bem aplicado ou pode ser distribuído. “Na Tabela Financeira da Serasa é possível saber quanto 

você deve gastar e o quanto gastou, podendo se replanejar para o mês seguinte ou, quem sabe, 

para o ano todo, criando em 2025 um novo hábito financeiro”, explica Ramos.

Contribuição do MEI aumenta 
a partir de janeiro de 2025

Fies terá mais de 112 mil novas 
vagas em 2025 e 50% delas serão 
para inscritos no CadÚnico

O Governo Federal, por meio do Ministério da 

Educação (MEC), vai ofertar 112.168 novas vagas 

para o Fundo de Financiamento Estudantil (Fies) 

em 2025. A medida foi regulamentada pela Reso-

lução CG-Fies nº 61/2024, publicada em 31/12/24, 

pelo Comitê Gestor do Fundo de Financiamento 

Estudantil (CG-Fies). Com o lançamento do Fies 

Social, 50% das vagas serão reservadas para candi-

datos em situação de vulnerabilidade econômica, 

devidamente inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais (CadÚnico) e com renda 

familiar per capita de até meio salário mínimo. 
Fonte: Agencia Sebrae Notícias



12

Estrada da Bonanza, 781 - Vargem Grande Paulista


